



## Estudiantes participan de trabajos voluntarios

**T**reinta jóvenes estudiantes de diversas carreras de la Universidad, IP y CFT Santo Tomás de Temuco iniciaron su temporada de Trabajos Voluntarios de Invierno 2025, apoyando a familias del sector Ultra Estación de la comuna de Pitrufquén.

La iniciativa, liderada por la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) de sede Temu-

co, tuvo como propósito promover el desarrollo personal de los estudiantes a través del servicio a la comunidad, fortaleciendo valores como la empatía, la responsabilidad social y el trabajo colaborativo.

Rosemarie Junge, rectora de Santo Tomás, valoró la participación de los estudiantes "que dejaron sus vacaciones para estar presentes".

✎